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Bericht der 2. Pressewartin und „Telefontante“ für das 
Jahr 2024 

Im vergangenen Jahr hatten wir neben dem obligatorischen FAB-Bingo im Jubiläumsjahr 
einige zusätzliche Veranstaltungen. Zum Beispiel fand am 28. März ein Dankeschönessen
im Clubsaal für besondere Mitglieder statt, die intensiv dazu beitragen, dass das 
Clubleben läuft.
Am 13. Juli fand eine Grillparty im Stil der 60er Jahre statt.  
Heike Sarnow vertrat mich dankenswerterweise bei anderen Events.
Alle außerhäusigen Veranstaltungsberichte wurden von Anja oder auch Lara Mühlhausen 
geschrieben. Danke auch hierfür.

Als „Telefontante“ war wieder viel zu tun. Lara vertrat mich im Mai und September.  wenn 
unsere neue und wesentlich übersichtlichere Homepage fertig ist, bleiben sicherlich 
weniger Fragen offen. 
Manchmal gilt es auch Unstimmigkeiten zu bereinigen. Der Kommunikationsfluss 
zwischen allen klappte wie immer reibungslos.
Erfreulich wäre es, wenn mir eine kleine Nachricht geschrieben werden könnte, wenn 
Trainingseinheiten ausfallen, damit ich besser Auskunft geben kann, denn auch ich richte 
mich nach dem Kalender auf der Homepage.
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